



SEWEN

Ecartelé, au premier d'azur à la couronne d'or garnie de pierres de gueules, au second d'or au sapin de sinople sur un mont de même, au troisième d'or à la fourmi de sable posée en pal, au quatrième d'azur au trois fasces ondées d'argent.

Au XIX^e siècle une image de la Vierge était l'emblème du village, Sewen étant alors surtout connu pour son pèlerinage à Notre-Dame des Affligés, attesté depuis 1321, dont l'église paroissiale dédiée à la Vierge est le siège. Création d'armoiries en 1980. La couronne est celle de la Vierge, le sapin symbolise le vaste domaine forestier de la commune, la fourmi évoque le sobriquet de «fourmis» donné aux habitants du lieu tandis que les fasces ondées rappellent le lac qui a donné au village son nom, *Sewen* signifiant «lac» en allemand du Moyen Age.

Sewen qui apparaît en 1302, déjà sous sa dénomination actuelle, a appartenu à la seigneurie de Masevaux jusqu'à la Révolution.

SOURCES: BAQUOL et RISTELHUBER, p. 484; LIENHART, p. 135.